

Los Gallos se unen a Cobijemos Querétaro

- Jugadores intercambian autógrafos por cobijas
- Invitan a queretanos a sumarse a la campaña de ayuda

DANAY MARTÍNEZ

—danay.martinez@eluniversalqro.com.mx

El club de fútbol Gallos Blancos se unió ayer a la campaña Cobijemos Querétaro del DIF estatal. Con ésta se busca reunir cobijas para las personas que más lo necesitan en los 18 municipios del estado, debido a las bajas temperaturas que se prevén en el próximo mes.

De esta manera, el martes se realizó una firma de autógrafos con el entrenador Rafael Puente y los jugadores, Víctor Milke, George Corral y Everaldo Stum, quienes por cerca de una hora firmaron autógrafos a cambio de que los asistentes donaran una cobija.

En representación de Karina Castro, presidenta del DIF estatal, asistió Josué Maldonado Trejo, director de alimentación.

“Nos genera una satisfacción muy grande, estamos contentos de poder participar y abanderar esta campaña junto con el DIF, porque sabemos que es para el bien de las personas de nuestro estado. Quiero invitar a todas las demás personas para que vengan a apoyar esta campaña que sin duda mucha gente nos agradecerá”, explicó Víctor Milke.

En 2017 se lograron recaudar 46 mil 800 cobijas durante toda la campaña, por lo que se espera superar la meta, aunque, durante este evento no hubo mucha afluencia de donadores, apenas cerca de 20 asisten-



Los jugadores Víctor Milke, George Corral y Everaldo Stum firmaron autógrafos a cambio de que los asistentes donaran una cobija.

46

MIL 800 cobijas se lograron recaudar durante la campaña de invierno del año pasado.

tes. La campaña concluye el 10 de diciembre.

“Esta campaña sigue, va a durar unos días más porque queremos recolectar la mayor cantidad de cobijas y los quiero invitar a que vengan a apoyarnos y estén pendientes de las redes sociales, tanto la del DIF como la

de Club Querétaro porque los vamos a estar invitando”, mencionó el jugador.

Liguilla. En otros temas, Gallos Blancos se juega su pase a la liguilla este sábado contra Necaxa, necesita una victoria y combinación de resultados de otros partidos para acceder a la fiesta grande.

“Estamos muy conscientes de lo que nos jugamos, hay posibilidades de pasar a la liguilla y vamos a pasar; además, la gente que vino a donar su cobija, una de las cosas que nos dijeron fue que nos deseaban mucha suerte el sábado y estoy seguro que vamos a acabar un buen torneo”, afirmó.

Debido a la fecha FIFA, los equipos de la Liga MX tuvieron un paro de jornada. ●